

Ressort: Sport

Formel 1: Rosberg gewinnt Großen Preis von Österreich

Spielberg, 22.06.2014, 15:35 Uhr

GDN - Mercedes-Pilot Nico Rosberg hat den Großen Preis von Österreich, der am Sonntag zum ersten Mal seit 2003 ausgetragen worden ist, gewonnen. Auf Rang zwei fuhr sein Teamkollege Lewis Hamilton.

Valtteri Bottas kam im Williams auf Rang drei. Den vierten und fünften Platz erreichten Felipe Massa (Williams) und Fernando Alonso (Ferrari). Sergio Pérez (Force India), Kevin Magnussen (McLaren), Daniel Ricciardo (Red Bull), Nico Hülkenberg (Force India) und Kimi Räikkönen (Ferrari) komplettieren die Top Ten. Red-Bull-Pilot Sebastian Vettel musste wegen technischer Probleme vorzeitig aufgeben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36622/formel-1-rosberg-gewinnt-grossen-preis-von-oesterreich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com